

# 校長室だより「一期一会」

令和7年5月1日 (No.2号)

令和7年度がスタートし、早くも4月が終了し5月を迎えました。保護者の皆さまには、大変お忙しい中、個人懇談で学校に来ていただきお世話になりました。

また、4月26日(土)には、PTA授業参観日、PTA総会を開催したところ、たくさんの保護者の皆さまにご来校いただき、お子様の授業中の様子、さらに、PTA総会では、慎重な審議をいただきまして誠にありがとうございました。

さらに、「緊急時児童引き渡し訓練」を初めて実施させていただきました。災害時などにおける児童引き渡しの手順を保護者・児童・教職員が確認することができました。

5月号では、「松茂小学校の教育について」を掲載いたします。

(より詳しい「松茂小学校グランドデザイン」は、学校ホームページに掲載しています。)

(松茂小学校ホームページURL [https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_matsushige](https://school.e-tokushima.or.jp/es_matsushige))

## 令和7年度 松茂小学校の教育について

### 1 学校教育目標

自ら考え、主体的に判断し、自主性・創造性に富み、知・徳・体の調和のとれた心豊かでたくましい児童を育てる。

### 2 めざす子ども像

- 夢に向けて チャレンジする子
- よく考え すすんで学ぶ子
- たくましく 身体を鍛える子
- やさしく 思いやりのある子

### 3 本年度の重点目標

- (1) 確かな学力の育成
- (2) 豊かな心の育成
- (3) 健やかな体の育成
- (4) 防災教育の推進

### 4 こんな学校に! ~「児童・保護者・教職員にとって安心・安全な学校に」

キャッチフレーズ~「おはよう!」の元気なあいさつ、目標もって「生き生きチャレンジ」、「また明日!」と笑顔で下校

【徳島ヴォルティスあいさつ運動】

【緊急時児童引き渡し訓練】

【3年津波防災タワー見学】



4月21日(月)、徳島ヴォルティスによる「あいさつ運動」を展開してくださいました。ヴォルタくんが児童たちと交流しながら、あいさつを推進してくれました。



4月26日(土)、授業参観日、PTA総会后、「緊急時児童引き渡し訓練」を実施しました。保護者の方に、児童を確実に引き渡す手順の確認を実践することができました。



4月30日(水)、3年生が社会科見学東方面「津波防災タワー見学など」に行きました。社会科では、学校の周りの様子について、調べまとめていきます。